

DEPORTES

Young Martín tumbó a Pozzali, por más de la cuenta, en el cuarto asalto

Mena perdió frente al alemán Sattlet

MILAN, 2.—El español Young Martín ha defendido con éxito su título de campeón de Europa de boxeo de los pesos moscas, al vencer por fuera de combate al aspirante Aristide Pozzali, de Italia, en el cuarto asalto de una pelea concertada a quince.

Más de siete mil aficionados, que asistieron a la reunión, ce-



lebrada en el Palacio de los Deportes, aplaudieron calurosamente a Young Martín cuando derribó a Pozzali por más de la cuenta, a los dos minutos y cincuenta y cinco segundos del cuarto asalto.

Nada más sonar el gong, Martín se lanzó a un furioso ataque y colocó varios buenos golpes en el cuerpo del italiano. Este se colocó en plan defensivo, para evitar el castigo de Martín, y con la esperanza de lograr la victoria por mejor táctica.

Los poderosos uno-dos, seguidos de su rápida izquierda, van abriendo el camino de la victoria para Martín y la primera derrota de Pozzali desde hace dos años.

Martín demuestra tener más experiencia. Sin desestimar la dura izquierda de su rival, el campeón europeo, con una buena táctica, realiza ataques en tromba para después llevar el combate a ritmo menos acelerado. Esta forma de pelear de Martín va minando la resistencia de Pozzali y en el tercer asalto el italiano cae tres veces a la lona, aunque no llega a ser contado.

En el cuarto asalto Martín, mediante un duro izquierdazo a la mandíbula, dejó fuera de combate a Pozzali. Seguidamente, el árbitro de la pelea, Andre Esparraguera, de Francia, levantó el brazo de Martín, declarándole vencedor, entre los aplausos de los aficionados.

Martín dio un peso de 50,650 kilos y Pozzali 50,400.—ALFIL.

DESPUES DEL COMBATE

MILAN, 2.—El aspirante Pozzali felicitó a Young Martín por su victoria, mientras el árbitro proclamaba vencedor al español, cuando se hubo recobrado del golpe recibido y pudo dirigirse al centro del ring.

Esta derrota, la primera sufrida en los tres años como profesional, ha sido un duro golpe para Pozzali, campeón de Italia de los pesos moscas. El pugil italiano ha vencido en 26 combates y sólo sufrió una derrota por descalificación.

"No me excuso —manifestó Pozzali, cuando fue interrogado en su vestuario—. He sido enviado a la lona por la dura izquierda de Martín. Mi principal falta sobre el ring fue el esperar a emplear mi derecha, a partir de los siete primeros asaltos, como tenía pensado. Pero la

furia desplegada por Martín me hizo cambiar de táctica".—ALFIL.

DOMINGO MENA, VOLVIO A PERDER

OLDENBURGO (Alemania), 2.—El pugil alemán Heinz Sattlet ha vencido por puntos al español Domingo Mena, en combate disputado a la distancia de ocho rounds.

Pese a la derrota, Mena causó muy buena impresión y fue muy aplaudido por los aficionados por su valentía.

El boxeador español mostró no poseer potencia de golpe y por ello no puso en aprieto a Sattlet. Mena no supo aprovechar las buenas ocasiones que tuvo para golpear con dureza a su rival y se limitó a contener los ataques del alemán con débiles golpes al cuerpo. Por el contrario, Sattlet colocó duros derechazos, especialmente en los dos últimos asaltos, en los que el español boxeo a la defensiva.

OTROS ESPAÑOLES QUE PERDIERON

El campeón alemán de los pesos medios, Gustav Rubi Scholz, venció por fuera de combate, en el cuarto asalto, al español Francisco Francés.

Scholz, que reaparecía después de casi dos años de inactividad boxística, por enfermedad, realizó una magnífica pelea frente al español.

El dominio de Scholz se hizo patente en el cuarto round, en el que Francés trató de responder a los ataques del alemán, con la mano izquierda, sin causar gran daño a Rubi. El boxeador alemán tira a Francés varias veces y en una serie de golpes, vuelve a derribarle, esta vez por nueve segundos y aunque se pone en pie, es enviado a su rincón y el árbitro proclama vencedor por K. O. a Scholz.

El germano Horst Borkoschowski venció por puntos al español Alberto Yanguas, en combate a seis asaltos.

Ambos pugiles realizaron una pelea muy valiente y fueron calurosamente aplaudidos por los aficionados.

Los golpes más potentes del alemán le valieron para puntuar y fue dado vencedor por estrecho margen.

El público premió a Yanguas con una gran ovación por su magnífico combate.

En otro combate, el alemán Manfred Neuke derrotó por puntos, en diez asaltos, al español Fernando Caballero.

El español fue inferior al alemán tanto en técnica como en potencia de golpe.

Neuke derribó a Caballero en el quinto y el octavo asaltos. Durante casi todo el combate llevó la iniciativa y logró la victoria por un amplio margen de puntos.

Muy pronto en HUELVA,

La Sevillana Desconocida

Se teme que Coppi no pueda volver al ciclismo activo

El campeón ha hecho saber que esta sería su última temporada

SASSARI (Cerdeña), 2.—Los aficionados al ciclismo temen que el que fue en su tiempo gran ídolo y campeón, Coppi, no vuelva al ciclismo activo después de la grave caída sufrida hace un par de días.

Los médicos que le atienden en el Hospital civil de esta ciudad dicen que Fauso Coppi necesitará de diez a doce semanas de reposo



absoluto antes de intentar montar de nuevo en bicicleta. El campeón pasó la noche muy tranquilo y esta mañana se anunció que su estado era satisfactorio. Se le ha escayolado la pierna fracturada.

Coppi, con sus 38 años, ha hecho saber que la presente temporada sería la última de su vida profesional.—ALFIL.

El Condal venció al Real Jaén por un tanto a cero

Empate del España de Algeciras con el Mestalla

BARCELONA, 2.—Alineaciones.—Conchal: Sanz; Simo, Rodri, Castañer; Navarro, Allende, Moya, Belles, Blanquera y Basora II.

Jaén: Cardoso; Cifuentes, Alarcón, Ruiz; Carrillo, Benítez; Castaños, Serrano I, Faseiro, Bolado y Peiró.

El Conchal dominó intensamente y puso constantemente en peligro la meta jiennense.

A los tres minutos avanza Blanquera y por la izquierda, cede a Basora, que se interna y retrasa el balón hacia Allende y éste de fuerte tiro consigue el único gol del encuentro.

En la segunda mitad dominó, más el Jaén, pero la defensa local se mostró muy segura. A los 37 minutos, estuvo a punto de marcar el equipo visitante en un fuerte disparo de Bolado, que detiene ágilmente Sanz, pero en mala posición, lesionándose, soltando la pelota y cuando ya se dirigía hacia dentro del marco, fue despejada a corner por un defensa.

MESTALLA, 1; ALGECIRAS, 1

VALENCIA, 2.—Desde los primeros momentos el España Algeciras se lanza a un fuerte ataque, llegando con facilidad a la meta de Berraell que se luce en bu-

FUTBOL ESCOLAR

El Unión, tercer curso del Colegio Colón, quedó campeón de la Segunda División Escolar

En su último encuentro venció al Estudiantil por cuatro goles a cero

En partido correspondiente a la Segunda División Escolar, del Colegio Colón, El Unión, del Tercer Curso, quedó campeón. En su último encuentro contra el Estudiantil, al que venció netamente, dió muestra de su superioridad y se impuso en el campeonato con dos puntos de ventaja, además de un mayor coeficiente.

Dió comienzo el partido a las tres y treinta de la tarde, en el campo del Titán. Dirigió el encuentro el H. Bernardo, al que se observaron algunos errores, que no influyeron para nada en el resultado.

El marcador señalaba un cero-cero, al final de la primera parte, siendo muestra clara de la seguridad que dió muestra ambas defensas.

Ya en la continuación vino el primer tanto a los diez minutos cuando Moreno fusiló el gol aprovechando un pase de Vidarte. No se aminoró la moral del Estudiantil, apesar de este tanto, y respondió con peligrosos ataques a la puerta que defendía, Mérida, dando ocasión a éste para lucirse.

Cuando se jugaba el minuto 19 de la segunda parte, Fernández saca un corner y López de magnífico tiro logra batir de nuevo a Cruz.

Sigue presionando el Unión y a los treinta minutos, Fernández sobreda a Pérez, dribla a Lucena y pasa el balón a López para que éste lo cruce magníficamente, al poste contrario, por donde había iniciado, a la desesperada, la salida, Cruz.

Sigue dominando el Unión, y fruto de ello es el cuarto gol. Moreno, después de burlar la entrada de Pérez, gana

la carrera a Llanes, chuta, y el balón es rechazado por el poste, cosa que aprovecha Colomina, para levantar la pelota sobre Cruz, e introduciría en la red.

Al final de este magnífico encuentro, es entregado a los vencedores una magnífica copa, que éstos cedieron al H. Vicente, profesor del Tercer Curso.

Unión: Mérida; Varela, Marín, Palacios; Montaner, López; Fernández, Vidarte; Moreno, Guerrero y Colomina.

Estudiantil: Cruz; Dominguez, Lucena, Pérez; Camacho, Hermoso; Rubio, Llanes, Cortada, Llanes II y Vallejo.

Pío XII cumple ochenta y un años de edad y dieciocho de su pontificado

CIUDAD DEL VATICANO, 2.—El pontífice Pío XII celebra hoy su 81 cumpleaños.

Se cumple también hoy sus 78 años de pontificado, es el más largo papado durante el actual siglo. Antes de él Pío X reinó once años, y Pío XI, 17 años.

Flores y telegramas llegan constantemente al Vaticano enviados con este motivo, desde todo el mundo. Por deseo especial de Su Santidad el aniversario de este año transcurrirá sin ceremonias especiales.

No obstante ha sido adornada la fachada del Vaticano con banderas pontificias y el Papa ha tenido que salir al balcón, en esta brillante mañana primaveral para recibir las aclamaciones de los peregrinos que en número de 2.000, llegados de todos los rineones del mundo se han reunido hoy en la plaza de San Pedro para felicitar al Santo Padre.

Pío XII apareció en el balcón a las 12,30 (hora española) de esta mañana y fue recibido con gritos de "Viva el Papa".

Además de su cumpleaños el Pontífice celebra hoy el 18 aniversario de su elección al Trono de San Pedro.

El Pontífice ha expresado su deseo de que en el día de hoy no se celebre ninguna ceremonia especial reservándose estas para el 12 de marzo, fecha en que se cumple el 18 aniversario de su coronación como Pontífice de la Iglesia Católica.

Pero nada ha podido impedir que los peregrinos y gran número de monjas y niños acudieran a arrodillarse en la plaza de San Pedro para recibir la bendición apostólica de Su Santidad, incluso los parientes más próximos de Pío XII, sus sobrinos Carlos Giulio y Marco Antonio Pacelli, así como su sobrina Giuseppina no se espera que acudan hoy a visitarle.

El Santo Padre permaneció en la ventana de su estudio, situado en el cuarto piso del Vaticano durante un minuto, tiempo suficiente para que los peregrinos obtuvieron multitud de fotos del pontífice, saludando a la multitud.—EFE

AJEDREZ

Excursión a Alcalá

Con motivo de la visita que días pasados nos hizo la Peña de Ajedrez Oromana y patrocinada por la Obra Sindical de "Educación y Descanso", hoy, domingo, día 3 de marzo marchará de esta capital a Alcalá de Guadaíra, un grupo de jugadores de ajedrez, para concurrir con los de la citada Peña. Del resultado de esta competición daremos cuenta al regreso de los excursionistas.

Es digna de alabanza la constante ayuda que la citada Obra Sindical, dedica a este bello juego, mereciendo el agradecimiento de la afición ajedrecista.